

La UV impartirá el grado de Enfermería en Ontinyent - Levante - 18/10/2016

La UV impartirá el grado de Enfermería en Ontinyent

► Jorge Rodríguez aprovecha el acto de apertura oficial del curso para anunciar la aprobación del convenio

R. TOMÁS ONTINYENT

■ La apertura oficial del curso universitario en el campus de Ontinyent sirvió ayer para afianzar la implantación de la cuarta titulación, los estudios de Enfermería. El alcalde de Ontinyent y presidente de la Fundació Universitària de la Vall d'Albaida (FUVA), Jorge Rodríguez, anunció la aprobación ayer del convenio para la implantación del grado, que contará con una inversión de 600.000 euros en cuatro años por parte del ayuntamiento y Caixa Ontinyent, que asumirán el coste de la dotación del profesorado del grado sani-

tario en el campus, ante las restricciones impuestas a la Universitat de València (UV).

Rodríguez afirmó que la Fundació «ha dado luz verde al convenio para la implantación de Enfermería», que tendrá 66 alumnos en su primer curso. Se pondrá en marcha el próximo curso académico, 2017-2018, y el proceso para la implantación tiene que seguir ahora con la ratificación por parte de la UV. El rector, Esteban Morcillo, anunció que la junta de la Facultat d'Infermeria «ha aprobado por unanimidad» la dotación del grado para Ontinyent. «Quedan pendientes ahora los pasos burocráticos y administrativos», añadió Morcillo.

El arranque del curso universitario en Ontinyent —que presdieron Rodríguez, Morcillo y el presidente de Caixa Ontinyent, Antonio Carbonell— contó con la

conferencia magistral de la catedrática de Medicina y jefa de Oncología del hospital Clínico de Valencia, Anna Lluch. En el acto, celebrado en el Centre Cultural Caixa Ontinyent, el alcalde de Ontinyent puso de manifiesto la «trascendencia histórica de la universidad en Ontinyent» y el «consenso social» que aún el proyecto universitario.

Aludió a que a lo largo del día pasan por el Llombo —el barrio donde se encuentra el campus— «más de mil personas» para remarcar la importancia de la universidad en la ciudad. «Tenemos que ir más allá, pedir más universidad pensando en el Ontinyent del futuro», declaró para reiterar la apuesta por el proyecto, que ejemplificó indicando inversiones que han tenido un coste similar en la ciudad y afirmando que «si nos hubieran dado a elegir en-



Rodríguez, la doctora Lluch y Morcillo, ayer en la apertura del curso. P. IBORRA

tre estas inversiones o implantar una nueva titulación, hubiéramos elegido sin duda que se pueda estudiar Enfermería en Ontinyent los próximos años».

El rector de la UV aludió a la

«consolidación» del campus en Ontinyent y aseguró que, pese a los recortes y a la necesidad de un nuevo modelo de financiación, el proyecto universitario en la Vall d'Albaida «es una prioridad».